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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

На севере Красноярского края появится военная база  
На архипелаге Северная Земля Красноярского края в ближайшее время появится 

военная база. Работы по ее обустройству ведутся министерством обороны в целях 
повышения безопасности арктической зоны России. 

Напомним, в рамках данной программы базы развернуты на островах Котельный 
(Новосибирские острова), Земля Александры (входит в архипелаг Земля Франца-Иосифа), 
Средний (Северная Земля), а также в поселке Рогачево (Новая Земля), на мысе Шмидта и 
острове Врангеля (входят в Чукотский автономный округ). 

«До конца нынешнего года общее количество построенных в Заполярье объектов 
военной инфраструктуры достигнет 437», — отметил замминистра обороны Дмитрий 
Булгаков в интервью Российской Газете. 

Так, в Арктике уже сейчас построены или реконструированы объекты инфраструктуры. 
Это военные городки замкнутого цикла, аэродромы, боевые позиции частей и подразделений. 
Полностью реализовать программу по повышению безопасности арктической зоны 
планируется к 2016 году. 

Отметим, что географически архипелаг Северная Земля расположен к северу от 
полуострова Таймыр, на границе Карского и моря Лаптевых. Административно Северная 
Земля входит в Таймырский Долгано-Ненецкий муниципальный район Красноярского края. 

ИА Пресс-Лайн 
 

На Таймыре обсудили вопрос сохранения баланса традиций и инноваций в культуре 
коренных малочисленных народов Севера 

На базе КГБУК «Таймырский дом народного творчества» (далее – ТДНТ) прошло 
заседание круглого стола на тему «Региональная культура – баланс традиций и инноваций» 
(далее – Круглый стол). Мероприятие состоялось в рамках праздничных мероприятий, 
посвященных 85-летию Таймыра.  

На заседание Круглого стола были приглашены участники IX регионального фестиваля 
«Фольклорная классика Таймыра – 2015» и XII Региональной творческой лаборатории 
«Таймырская резная кость – 2015».  

Перед участниками мероприятия с докладами и презентациями выступили научные 
деятели Таймыра и гости территории. Так, заведующая отделом фольклора и этнографии 
ТДНТ Нина Кудрякова предложила к обсуждению тему сохранения уникальности и 
многообразия фольклора коренных малочисленных народов Таймыра, директор Хатангского 
Центра народного творчества Майя Федосеева рассказала о традициях и инновациях в 
культурной сфере, директор Караульского центра народного творчества и культурных 
инициатив Евгения Вэнго проанализировала взаимосвязь традиционной культуры коренных 
народов Севера и современности.  

О национальной одежде и орнаментах ненцев участникам Круглого стола рассказала 
мастер-художник отдела народного творчества ТДНТ Анна Яроцкая, а Анна Барболина – 
главный специалист отдела фольклора и этнографии ТДНТ выступила с докладом на тему 
«Народный (долганский) костюм: путь через века». Также перед собравшимися выступил 
тобольский мастер-косторез, член Союза художников РФ Минсалим Тимергазеев. Он 
рассказывал о художественном косторезном промысле на своей Родине.  

На заседании также были рассмотрены проблемы сохранения традиций коренных 
народов Таймыра и популяризации культуры этносов в молодежной среде. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке организуют прием граждан таймырским прокурором 
 14 декабря будет организован общероссийский день приема граждан. В Дудинке он 
пройдет в прокуратуре Таймырского района с 12:00 до 20:00. 
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 В указанное время на вопросы граждан будет отвечать прокурор Таймырского района 
С.И. Трофимов. Для участия в личном приеме нужно предоставить удостоверяющий личность 
документ. Также обращения принимаются по факсу 8 (391-91) 5-03-57 или по электронной 
почте taymirprok@yandex.ru. 
 После 14 декабря в течение семи дней можно будет записаться на прием к 
уполномоченным лицам районной прокуратуры. Запись, по информации пресс-службы 
дудинской мэрии, осуществляется по телефону 8 (391-91) 5-03-57. 

Русская Планета 
 
Этническую моду продемонстрировали жителям и гостям Дудинки 

НОРИЛЬСК.– Работы мастеров этно-аутфита Светланы Аксеновой, Анны Яроцкой и 
Марины Ярославцевой под названием "Арктический ренессанс" представили в выставочном 
зале Таймырского Дома народного творчества, сообщает отдел общественных связей 
администрации Дудинки. 

 Мероприятие организаторы посвятили юбилею Таймыра, который северяне будут 
отмечать 10 декабря. Выставка стала одним из ярких событий фестиваля "Фольклорная 
классика Таймыра", проходившего в Дудинке с 3 по 8 декабря. 

 "Аутфит" в переводе с английского означает "полный ансамбль одежды, включающий в 
себя аксессуары, обувь и украшения". Именно такие комплекты стилизованной одежды 
коренных таймырских этносов изготовили и подготовили для показа мастерицы ТДНТ. 
Результатом их пятилетней работы стали 30 костюмов, которые были сшиты для 
театрализованного обряда "Посвящение в таймырцы", членов этно-фольклорных групп – 
нганасанского клуба "Хэндир" и эвенкийской группы "Юктэ", студий традиционной культуры 
ненецев "Сингакоча", декоративно-прикладного творчества "Авамочка" и барганистов 
"Чоргуячи", ведущих, которые проводят различные тематические мероприятия в Доме 
народного творчества. Юные и взрослые представители этих и других творческих 
коллективов ТДНТ продемонстрировали произведения искусных мастериц гостям 
мероприятия.  

 Как отмечают организаторы, аплодисментами и возгласами одобрения зрители 
неизменно встречали участников дефиле в национальных нганасанских и долганских мужских 
и стилизованных женских костюмах, изготовленных Светланой Аксеновой, в эвенкийской и 
долганской одежде, созданной Мариной Ярославцевой, в ненецких и долганских 
стилизованных костюмах, сшитых Анной Яроцкой. 

 Организаторы мероприятия пригласили на импровизированный подиум и самих 
мастериц, чтобы познакомить собравшихся с каждой из них, рассказать об истоках и 
особенностях их самобытного творчества. В адрес виновниц торжества прозвучало много 
добрых слов, пожеланий и музыкальных поздравлений.  

 Завершился праздник этнической моды вручением памятных знаков. Мастерицы стали 
обладателями "Полярных звезд" – статуэток, сделанных из оленьего рога, которые в 
Таймырском Доме народного творчества традиционно вручают успешным, талантливым и 
творчески одаренным людям. 

"Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

Дед Мороз из Великого Устюга впервые побывал в Норильске 
Зимний волшебник пробыл в северном городе два дня. За это время он успел 

поздравить с наступающим Новым годом юных северян, находящихся на лечении в местной 
детской больнице, стал почетным гостем новогодних утренников в психоневрологическом 
диспансере и детском доме, порадовал маленьких северян и их родителей со сцены 
Городского центра культуры, где выступил в компании смешариков, известных 
мультипликационных героев. 

 Активисты устроили Деду Морозу экскурсию по городу, во время которой он с 
удовольствием фотографировался с местной детворой. 
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 Норильск стал третьим пунктом в программе путешествия волшебника по 
многим городам страны. В Заполярье Дед Мороз прибыл, побывав перед этим в городах 
Олонец и Якутск. До 10 января он намерен поздравить детей и взрослых в Брянске, 
Смоленске, Калининграде, Великом Новгороде, Томске, Красноярске, Иркутске, Ангарске, 
Вологде, Калуге, Москве и других городах. Волшебник рассказал, что намерен посетить и 
Крым. 

"Таймырский Телеграф" 
 

Норильчане собрали 110 килограммов старых батареек в рамках экологической акции  
В Норильске завершился очередной этап сбора отработанных аккумуляторов в рамках 

акции «Села батарейка». За 7 недель сознательные жители центрального района города, 
Талнаха и Кайеркана сдали на переработку 110 кг отработанных источников тока. Это вес без 
учета батареек, которые сдавали горожане с января по сентябрь во время других 
экологических мероприятий. Всего же к отправке на утилизацию готово 231,5 кг отработанных 
элементов питания. 

В этом году организаторы акции — Заповедники Таймыра и оператор сотовой связи МТС 
— значительно увеличили количество официальных пунктов сбора. В прошлом году было 
расставлено 7 фирменных контейнеров в Норильске и 1 контейнер в Дудинке. В этом году 
дополнительно изготовили еще 15 красных контейнеров, которые разместились в городских 
учреждениях культуры и спорта, различных управлениях администрации Норильска, 
техникуме и институте. На сегодняшний день в акции зарегистрировались 56 организаций-
партнеров, установивших 77 контейнеров. 

Стать партнером акции мог любой желающий. Для этого необходимо было оборудовать 
временный пункт сбора батареек — установить в центральных фойе своего учреждения урны 
для сбора отработанных батареек, призывая своих сотрудников и посетителей позаботиться 
о природе, и сообщить адрес пункта организаторам акции. 

Все собранные батарейки силами компании МТС будут утилизированы на единственном 
в России заводе по переработке бытовых батареек и аккумуляторов. Первую партию 
собранных батареек отправят в Челябинск до конца года. Следующий сбор батареек на 
отправку состоится в апреле 2016 года. 

Newslab 
4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 

 
Памела Андерсон готова приехать в Норильск 

Памела Андерсон готова приехать в Норильск, где расположен ключевой актив ГМК 
"Норильский никель" – Заполярный филиал компании. 8 декабря известная актриса и 
активная защитница животных вместе с представителями Международного фонда защиты 
животных (IFAW) посетила Главный офис "Норильского никеля" в Москве. 

Во встрече приняли участие: директор представительства IFAW в России Мария 
Воронцова и вице-президент IFAW по развитию Энди Вильсон. "Норникель" представляли 
вице-президент ГМК Андрей Бугров, его советник Елена Штыканова, директор департамента 
федеральных и региональных программ Дмитрий Пристансков и руководитель департамента 
по работе с инвестиционным сообществом Владимир Жуков.  

Андрей Бугров рассказал гостям о "зеленых" программах компании, о производственной 
деятельности "Норильского никеля" и об усилиях, предпринимаемых горно-металлургическим 
гигантом для снижения негативного воздействия на окружающую среду. В том числе были 
упомянуты серный проект и закрытие Никелевого завода.  

В свою очередь Памела Андерсон отметила, что польщена возможностью встретиться с 
руководством одной из крупнейших российских компаний. Заокеанская гостья говорила о 
необходимости бережно относиться к братьям нашим меньшим. Представители IFAW 
сфокусировались на деятельности фонда. Гости также представили проекты IFAW в России и 
за рубежом. 

"Таймырский Телеграф" 
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5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Красноярский край признан лучшим в Сибири по готовности к ликвидации ЧС 
Красноярский край признан лучшим из регионов Сибири по готовности к ликвидации ЧС. 

Об этом 9 декабря во время подведения итогов работы единой системы предупреждения и 
ликвидации чрезвычайных ситуаций рассказал руководитель Сибирского регионального 
центра МЧС России Сергей Диденко. 

В Красноярске подвели итоги работы МЧС России в Сибирском Федеральном округе за 
2015 год и поставили задачи на следующий. Лучшие результаты по готовности к 
реагированию на ЧС различного характера, взаимодействию органов местной 
администрации, различных ведомств и служб для предупреждения и ликвидации ЧС показал 
Красноярский край. Второе место из всех субъектов федерального округа заняла Томская 
область, а на третьем месте оказалась Новосибирская область. 

Представители всех регионов-победителей получили почетные дипломы, а также им 
были вручены портативные рации. Кроме этого, председатель правительства Красноярского 
края Виктор Томенко на мероприятии был награжден медалью МЧС России «За содружество 
во имя спасения», а его коллега из Хакасии Владимир Крафт получил медаль «За пропаганду 
спасательного дела». 

Newslab 
 

Прокурор края высказался за ужесточение наказания взяточникам. По словам Михаила 
Савчина, за коррупционные преступления необходимо конфисковать имущество. 

Во время пресс-конференции 8 декабря прокурор Красноярского края Михаил Савчин 
высказался за ужесточение наказания в отношении коррупционных преступлений. 

«На мой взгляд, конфискация имущества должна применяться шире по всем 
коррупционным преступлениям. Здесь необходимо внесение изменений в соответствующие 
статьи Уголовного кодекса, в которых бы прямо говорилось, что предусматривается 
конфискация», — сказал прокурор. 

Всего за 2015 год штрафы за коррупцию в крае составили более 10 миллионов рублей, а 
в качестве дополнительного наказания — на 253 миллионов рублей. Средства, поступившие 
в бюджет, составили всего 109 тыс. рублей. Также обвиняемых лишают права занимать 
определенные должности и конфискуют имущество. При этом 30% приговоров сотрудники 
прокуратуры оспаривают, причина тому — излишняя мягкость. 

При этом, по словам прокурора, Красноярский край находится на 5 месте в России по 
фактам выявления коррупции. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 

Красноярский край занял 14 место в России по заболеваемости ВИЧ. Также в регионе 
наблюдается напряженная ситуация с заболеваемостью туберкулезом. 

Красноярский край по заболеваемости ВИЧ занял 14 место в России. Об этом сообщили 
в Роспотребнадзоре. 

Во вторник, 8 декабря, состоялось заседание санитарно-противоэпидемической 
комиссии при правительстве края. Было отмечено, что ситуация по ВИЧ-инфекции в 
Красноярском крае остается напряженной. В Сибири край занимает 4 место по показателю 
ВИЧ после Кемеровской, Иркутской и Новосибирской областей. Как отметили специалисты, 
ведущим фактором риска заражения ВИЧ остается внутривенное употребление наркотиков. 
На втором месте — гетеросексуальные контакты. 

Также в крае наблюдается неблагополучная ситуация по заболеваемости туберкулезом. 
За 10 месяцев текущего года в крае зарегистрировано более 2,1 тысяч случаев активного 
туберкулеза. Годовой показатель заболеваемости находится в пределах 94,7 на 100 тысяч 
населения, что почти вдвое превышает критерий благополучия. 

Отметим, что по сравнению с прошлым годом более чем на треть сократилось число 
заболевших туберкулезом детей. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
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6. СМИ О РОССИИ 
 

Санкции, пенсионный возраст, дальнобойщики и экономика: Медведев ответил на 
вопросы журналистов 

 Премьер-министр Дмитрий Медведев в среду дал большое интервью ведущим 
российским телеканалам. Глава правительства подвел итоги года и ответил на вопросы о 
социально-экономической ситуации в стране. В том числе он коснулся будущего пенсий, 
ценах после введения эмбарго на турецкие товары, трехмиллиардного долга Украины перед 
Россией, а также системы "Платон", вызвавшей недовольство части водителей-
дальнобойщиков. 

Ситуация в экономике остается весьма непростой, но находится под контролем. 
Развитие многих негативных тенденций, считает премьер Медведев, удалось остановить. 

"Антикризисный план сработал. Падение экономики и падение производства 
приостановлено, и мы исходим из того, что на следующий год мы уже будем расти. В прогноз 
и бюджет следующего года мы заложили усредненный курс порядка 63 рублей за один 
доллар. По всей вероятности, где-то в этих границах рубль будет держаться", — заявил 
премьер-министр Дмитрий Медведев. 

Безусловно, курс рубля серьезно зависит от цен на нефть, они сейчас самые низкие за 
последние шесть лет. Глава Минфина пугает коллег, что накопленных резервов скоро не 
будет хватать. 

"Мы для чего их создавали? Мы их создавали для того, чтобы при такой ситуации, как 
сложилась сейчас, их тратить, а не просто сидеть вот так вот и говорить: "Ну да, ну тяжело, но 
тратить не будем. Сожмемся еще больше, откажем себе во всем и тратить резервы не 
будем". Ну зачем нам такая позиция? Мы их, естественно, тратим, но тратим разумно", — 
подчеркнул Медведев. 

Благодаря этим резервам неукоснительно исполняются социальные обязательства, в 
полном объеме финансируется и модернизация вооруженных сил, начатая несколько лет 
назад. То, что многие результаты достигнуты, сегодня особенно очевидно. 

"Я могу вам сказать так: применение российских Вооруженных сил укладывается 
полностью в параметры бюджета Министерства обороны. Они не обращались за 
увеличением расходов на оборону. Применительно к той ситуации, о которой вы говорите, 
(прим. операция в Сирии) не обращались", — заявил премьер-министр. 

В нынешней экономической ситуации, когда на счету должен быть каждый рубль, 
большие российские деньги застряли за рубежом. Киевские власти не хотят отдавать три 
миллиарда долларов. 

"Конечно, мы с этим не смиримся, мы пойдем в суд, мы будем добиваться дефолта по 
кредиту и будем добиваться дефолта по всем заимствованиям Украины. А куда деваться?" – 
сказал Медведев. 

Безапелляционность заявлений украинских властей, конечно, во многом подпитывается 
просто-таки удивительными ухищрениями со стороны международных финансовых 
организаций, которые вдруг задумались, что если правительство одной страны берет деньги 
в долг у другой, то какой именно это кредит, суверенный или коммерческий? 

"Никогда за всю историю МВФ, за всю историю международных экономических 
отношений это не ставилось под сомнение. Тут вдруг международные финансовые 
организации начали говорить: "Ну, это как бы вот вроде и не совсем суверенный заем". То 
есть, когда два правительства, это не совсем суверенный заём? Чушь собачья. Очевидно, что 
это просто совершенно наглая циничная ложь", — подчеркнул Медведев. 

Всю прошлую неделю, мягко говоря, довольно лукавые заявления из Киева поступали по 
поводу полного отключения света в Крыму. 

"То, что произошло со светом, иначе как геноцидом не назвать. Это совершенно хамская, 
абсолютно такая отмороженная, как говорят в народе, позиция людей, которых, кстати, 
украинские власти даже почитают за своих. Отрезали от энергоснабжения. Как это назвать? 
Свинство просто, по-другому никак не назвать. Но мы, естественно, к этому готовились, 
скажем прямо", — сообщил премьер-министр. 
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После запуска последней нитки энергомоста из России в мае Крым будет 
получать 800 мегаватт. "Это полностью закроет проблемы Крыма", — сказал глава 
правительства. 

Одна из самых обсуждаемых тем этого года — дискуссия о необходимости повышения 
пенсионного возраста. "Здесь нельзя ни торопиться, ни, с другой стороны, опоздать. Конечно, 
если бы мы сейчас приняли решение, то для бюджета это было бы очень существенной 
поддержкой. Но давайте задумаемся: люди к этому готовы? Я в этом не уверен", — заявил 
Дмитрий Медведев. 

Так что никаких решений пока не принято, а если что-то и предпринимать в этом 
вопросе, то делать это нужно, подчеркнул Медведев, постепенно. В том числе и вопросе 
пенсий для тех пожилых людей, которые продолжают работать. 

"Напомню, в советские времена такие люди никогда не получали пенсию. Человека 
ставили в такие условия: или ты получаешь пенсию, или идешь и зарабатываешь деньги на 
работе. Такова была позиция наших предшественников, которые, кстати, олицетворяли 
левые взгляды, левые, подчеркиваю. Мы на это не пошли, у нас люди сейчас получают и 
пенсию, и зарплату", — отметил Медведев. 

"Что касается работающих пенсионеров, то они и работают, и получают пенсию, но их 
пенсия не индексируется именно потому, что они работают. Я считаю, что это тоже 
справедливо, потому что если они находят силы для работы, то уж во всяком случае эти 
небольшие суммы индексации им не настолько нужны", — заявил премьер-министр. 

Журналисты, конечно, не могли не спросить у Медведева и об истории с запуском 
системы "Платон". По словам премьера, абсолютное большинство дальнобойщиков 
зарегистрировались в ней, технические проблемы устранены, а саму идею сбора денег за 
проезд огромных фур Медведев считает правильной, поскольку именно такие машины 
оказывает самое серьезное влияние на состояние трасс. 

"Те, кто реально воздействует на дорогу, водители крупных грузовиков, 
крупнотоннажного транспорта, не платят практически ничего. Во всех современных 
государствах они участвуют в этих расходах, это абсолютно нормально, это правильная идея. 
И я считаю, что она должна быть доведена до своего логического конца. Наверное, там были 
допущены какие-то ошибки, которые нужно было исправить. Но они не фатальные, они все 
исправлены, это все работает. Именно поэтому 700 тысяч зарегистрировались", — сказал 
Медведев. 

Благодаря новой системе, по словам Медведева, в дорожные фонды дополнительно 
поступит до 50 миллиардов рублей. 

«Вести» 
 

Улюкаев: прогноз по инфляции в России в 2015 году составляет 12,5% 
Министр экономического развития России Алексей Улюкаев заявил, что 

актуализированный прогноз по инфляции в России в 2015 году составляет 12,5%. 
По оценка МЭР, среднегодовой курс доллара составит примерно 61 рубль, а прогноз по 

цене нефти Urals на 2015 год скорректирован до $51,5 за баррель. 
«Актуализированная оценка такая: ВВП – 3,7% вместо 3,9%, среднегодовой курс 

примерно такой же, при том, что нефть Urals у нас хуже, чем в прогнозе: у нас по факту будет 
примерно $51,5 по году. И инфляция – чуть выше примерно 12,5%», – сказал Улюкаев, 
выступая в среду в Совете Федерации на правительственном часе. 

Глава Минэкономразвития полагает, что баланс на мировом рынке нефти будет найден в 
середине 2016 года, а среднегодовая цена в $50 долларов за баррель выглядит вполне 
реалистичной. «Я и многие аналитики считают, что волатильность на рынке нефти – это 
примерно еще два-три квартала, где-то середина 2016 года – с высокой степенью 
вероятности будет нахождение нового баланса, баланса между спросом и предложением на 
рынке нефти», – цитирует Улюкаева РИА «Новости». 

Он отметил, что до этих пор цены на нефть могут демонстрировать и снижение, и 
повышение. «Но в среднем, я считаю, что 2016 год – $50 за баррель, а консенсус прогноз 
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даже выше, чем $50 за баррель – около 55 на следующий год, поэтому 50 – представляется 
довольно реалистичным предположением», – добавил глава Минэкономразвития. 

«Спад промышленности в рамках прогноза – 3,3%», – сказал он. По его словам, 
инвестиционный спад составит не выше 7% вместо заложенного в прогнозе 9,9%. 

Глава Минэкономразвития прогнозирует спад ВВП России в четвертом квартале 
текущего года на 3,5%, в первом квартале следующего небольшой инерционный спад 
сохранится, а рост начнется со второго квартала. 

«Если посмотреть на квартальную динамику, то мы где-то на рубеже первого-второго 
квартала следующего года должны выйти в область положительных значений, – сказал 
Улюкаев. – Четвертый квартал этого года будет примерно минус 3,5%, небольшой минус еще 
может сохраниться в первом квартале, но инерционно». 

«Во втором квартале будет (рост) 0,7%. И 0,7% роста ВВП мы прогнозируем на весь 2016 
год», – сказал Улюкаев. 

Согласно официальному прогнозу Минэкономразвития, ВВП России в 2015 году упадет 
на 3,9%, в 2016 году планируется рост на 0,7%. 

Infox.ru 
 

Бастрыкин высказался за смертную казнь 
Люди, совершившие убийства, должны платить за чужую жизнь своей, считает 

председатель Следственного комитета РФ Александр Бастрыкин. 
 «Либералы начинают рассуждать: нужна смертная казнь — не нужна, что выше, что 

лучше, что по-христиански, что не по-христиански. Я лично выступаю за смертную казнь, 
прежде всего как человек. Я полагаю, что людям, которые совершают такие тяжкие 
преступления, не место на земле», — сказал Бастрыкин, выступая на совместном заседании 
общественного и консультативного советов управления СКР по Удмуртии в среду на 
мероприятии памяти 13-летнего жителя Удмуртии Андрея Касимова, который погиб, защищая 
от рук педофила свою сестру. 

Цитата: Я не боюсь критики, когда начинают критиковать меня или тех, кто такие мысли 
высказывает. Не надо лицемерить. Зло должно быть наказуемо. Забрал чужую жизнь, тем 
более жизнь ребенка, — заплатишь своей, - Александр Бастрыкин, глава СКР 

Он отметил, что работает в правоохранительных органах с 1975 года и по своему опыту 
знает, что такие люди «через все переступят, они не переступят только через собственную 
жизнь». 

«И сколько я помню случаев, когда бандиты, террористы в 1990-е годы просили только 
об одном: “сохраните мне жизнь”. А когда им напоминали, что они забрали чужие жизни, да не 
одну, они начинали рыдать и просить о снисхождении», — добавил также председатель СКР. 

«Но мы живем в том мире, в котором живем, подчиняемся тем законам, которые 
действуют. Следственный комитет всегда подчиняется духу и букве закона», — подчеркнул 
Бастрыкин. 

Интерфакс 
 

Греф предсказал обветшание российской экономики в 2016 году. Российскую экономику 
в 2016 году ожидает рецессия, заявил глава Сбербанка Герман Греф. Его слова приводит 
ТАСС. 

«Состояние экономики будет деградировать. Если не будет нового разворота с точки 
зрения реформ, экономика будет ветшать», — сказал Греф в Совете Федерации в среду, 9 
декабря. По его словам, чтобы выйти из кризиса, необходимо произвести системные 
изменения во всех отраслях. 

Греф также отметил, что в настоящее время банковская сфера в России переживает 
серьезнейший спад, передает РИА Новости. «По нашим оценкам, 10 процентов банков еще 
потеряют лицензии в следующем году», — цитирует его «Интерфакс». 

В ноябре бывший министр финансов Алексей Кудрин раскритиковал правительство за 
недостаточную поддержку экономики. «В отличие от кризиса 2008−2009 годов, мы впервые с 
начала 2000-х наблюдаем снижение реальных доходов населения», — сказал он. Росстат 
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сообщил, что в октябре реальные зарплаты россиян снизились на 10,9 процента по 
сравнению с аналогичным периодом 2014 года. В октябре 2015-го инфляция в России 
превысила 11 процентов. 

 
Lenta.Ru 

ФАС вынесла предупреждение «Аэрофлоту» из-за роста цен 
Федеральная антимонопольная служба вынесла «Аэрофлоту» устное предупреждение 

из-за роста цен на перевозки после ухода с рынка «Трансаэро», не исключает письменного 
предупреждения. Об этом сообщил журналистам руководитель ФАС Игорь Артемьев. 

«Замечу, что декабрь – это спад авиационных перевозок на рынке, тарифы падать 
должны, а не подниматься. А у нас все наоборот. Поэтому они получили от нас 
соответствующее официальное предупреждение, которое пока было высказано в устной 
форме, не за горами и письменное, если они не изменят свою политику», – цитирует 
Артемьева ТАСС. 

Артемьев напомнил, что после отзыва лицензии на перевозки у «Трансаэро» Росавиация 
передала 53 маршрута этой авиакомпании, в том числе зарубежных, "Аэрофлоту". «Мы были 
поставлены перед фактом, мы голосовали против этого решения. Не только потому, что мы 
не хотели, чтобы монополия "Аэрофлота" укреплялась, а еще и потому, что нужно было 
взвесить, что происходит. Но создали кучу монополий, и это не заставило себя ждать. Только 
ленивый губернатор не написал мне о повышении соответствующих тарифов», – отметил он. 

«Они подхватили "Трансаэро". Спасибо им большое. В основном работу по перевозке 
пассажиров "Трансаэро" осуществлял "Аэрофлот". Они потерпели на этом убытки, их надо 
было компенсировать. Мы понимали, что это нужно, стали с ними обсуждать эту ситуацию. 
Вдруг отзывается эксплуатационная лицензия у "Трансаэро " и тут же моментально 
Росавиация 53 самых выгодных маршрута передает "Аэрофлоту". Мы были поставлены 
перед фактом и были против», – отметил Артемьев. 

Infox.ru 
 

Система «Платон»: власти начали признавать ошибки. По мнению спикера Совета 
Федерации Валентины Матвиенко, решения, влияющие на большое количество людей, надо 
принимать более взвешенно 

Спикер Совета Федерации Валентина Матвиенко призвала к диалогу с 
дальнобойщиками, протестующими против системы «Платон», а также назвала решение 
ввести крупные штрафы за неоплату проезда ошибкой правительства. Об этом сообщает 
«Русская служба новостей». 

Что касается дальнобойщиков, то у всех такое представление, что это какие-то крупные 
фирмы очень богатые. А там человек, который купил фуру, он частный предприниматель, и 
для него это чувствительно. Дальнобойщики — это же не экстремисты какие-нибудь, это 
трудяги, работяги, у них тяжелейший труд. Если их кто-то подогревает и на этом хочет свою 
карту разыграть, то надо мух от котлет отделить. А реальных представителей этого бизнеса 
приглашать, разговаривать и находить решения. Но только без ультиматумов, без 
категоричных заявлений 

Также спикер Совета Федерации добавила, что решение ввести высокие штрафы за 
неоплату проезда — это «наша ошибка, ошибка законодателей, ошибка правительства» и 
отметила, что власти готовы её исправить — уже 9 декабря будет рассмотрен законопроект, 
существенно снижающий штрафы. 

Матвиенко также отметила, что, возможно, стоило «заложить небольшой акциз в цену на 
топливо» и принимать подобные решения более взвешено, «не так топорно, как мы это 
делаем». Одновременно спикер Совета Федерации подчеркнула, что если освободить всех от 
платы за проезд, то «мы до конца добьём наши дороги, и тогда вторую нашу российскую 
проблему никогда не решим». 

авто@mail.ru 
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S&P предупредило о грядущем финансовом кризисе в регионах России. 
Российские регионы столкнутся с ухудшением финансовых показателей в 2016 году, а меры 
поддержки правительства вряд ли им помогут. 

Об этом со ссылкой на данные международного рейтингового агентства Standard & 
Poor’s (S&P) сообщает «Коммерсантъ». 

S&P планирует ухудшить прогнозы по рейтингам большей части субъектов федерации 
в следующем году. Сейчас у 45 процентов регионов стабильный прогноз, у 55 процентов — 
негативный. 

К 2016-му стабильная доля сократится до 14 процентов. При этом агентство в 
последний раз говорило о позитивных прогнозах в регионах в 2014 году (в пяти процентах 
субъектов). 

Аналитики S&P ждут, что у российских регионов возникнут проблемы с бюджетами из-
за сокращения доходов. Кроме того, они предсказывают стагнацию доходов населения, 
отсутствие номинального роста трансфертов из федерального бюджета и сокращение 
поступлений от налога на прибыль. 

Запросы регионов не сможет удовлетворить ни федеральный бюджет, ни банковская 
система — за три года ей пришлось бы выдать 2,8 триллиона рублей кредитов (плюс 25 
процентов каждый год). В целом размер общего дефицита региональных бюджетов к 2018 
году вырастет в два раза — до 10 процентов. 

В июне S&P сообщило, что в российских регионах растет риск дефолтов. Они страдают 
от слабого экономического роста и уменьшения прибыли в корпоративном сегменте, поясняли 
аналитики агентства. Также падают доходы населения. 

«При этом возросшие социальные расходы почти не оставляют регионам другого 
выбора, кроме как наращивать дефицит и долг», — говорилось в докладе Standard & Poor’s. 

В мае эксперты Высшей школы экономки (ВШЭ) сообщили о том, что долговая нагрузка 
в 20 российских регионах является сверхвысокой. К дефолтным регионам отнесли, в 
частности, Чукотку. Там сумма долга превышает доходы на четверть. В Смоленской, 
Костромской областях и Республике Мордовия долговая нагрузка также превышает объем 
доходов. 

Lenta.Ru 
 

7. РАЗНОЕ 
 

"Правда Путина" против "лжи Обамы": война близко 
Когда различные социологические службы и СМИ подводили итоги опросов и собирали 

реакцию международной аудитории на выступления президентов России и США на 70-ой 
сессии Генеральной ассамблеи ООН, поневоле, становилось смешно и досадно. Смешно от 
их некомпетентности, а досадно — за дальнейшую участь человечества. 

Ведь почему жесткая и довольно недипломатичная речь российского лидера была 
понята и одобрена большинством обычных граждан в разных странах мира, в том числе и в 
самих США? По одной простой причине: Владимир Путин говорил правду. Вообще, в 
международных делах Путин редко лукавит, предпочитая открытое выражение позиций 
России, своих собственных взглядов и оценок. Но это еще не является гарантией того, что 
российский лидер выйдет победителем в текущем глобальном противостоянии, 
приобретающем явно силовой и конфронтационный характер. Ведь говорить можно с разных 
позиций, и бывают ситуации, когда правда звучит как глас вопиющего в пустыне! 

Так бывает, когда отсутствуют мощные каналы доставки информации людям, когда 
информация не доходит до адресата, или доходит, но адресат уже не в состоянии что-то 
изменить. 

Напротив, американский президент Барак Обама, со дня своей инаугурации, и с того 
момента, как ему словно снег на голову упала Нобелевская премия мира, ни разу практически 
не отличился внятной речью относительно драматической ситуации, сложившейся на планете 
и в отдельных регионах активности самих США. Наоборот, Обама постоянно твердит с 
настойчивостью, достойной лучшего применения, о лидерстве США на глобальной арене, об 
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исключительности американской нации, а также о том, что именно американская 
внутренняя модель демократии является образцовой, поскольку это самое лидерство 
американцам и обеспечивает. Ловишь себя на мысли, что подобные заявления нынешнего 
американского лидера имеют мало отношения к современным драматическим развитиям и 
тревожным тенденциям, как раз и рожденным при лидерском участии США. А дальше-то что?! 

К сожалению, ход событий на международной арене определяется не тем, что 
декларируют отдельные лидеры, а тем, чем в реальности они руководствуются и на какие 
ресурсы опираются в своей деятельности. Если исходить из этой простой истины, то 
получается, что «правда Путина» — хоть она понятна и доступна для простых граждан многих 
стран мира, поскольку исходит из реальности, опирается на общепринятые нормы и 
ориентиры, однако влияние ее на международную политическую ситуацию равно влиянию 
самой России на нее — то есть, довольно ограничено. Тогда как оторванные от реальности 
утверждения Обамы создают дымовую завесу, за которой работает чудовищная по силе и 
влиянию машина информационного и силового террора, именуемая США. 

Политика окружения и подавления России проводится американцами спокойно и 
целенаправленно год за годом. Сначала в соседних странах были инспирированы 
революции, сейчас подконтрольные США марионеточные режимы направлены против 
России. Операция выходит на решающий этап. Камни разбросаны, пришло время их 
собирать. 

В основе политики США лежат активные меры по ограничению внешнеполитической 
активности России, раздроблению и дестабилизации ареала ее жизненно важных интересов. 
Эффективность политики США обеспечивается за счет информационного доминирования. 
Жизнь создает информацию, а информация — диктует жизнь. Информационный ресурс 
обладает глобальным влиянием не столько в силу мощи американских теле и радио-
корпораций, сколько государственного контроля США за информационными каналами в 
сопредельных с Россией и многих других государствах. К примеру, новостной выпуск 
радиостанции «Азатуцюн» («Свобода») на армянском языке в Армении 7 декабря состоял из 
трех новостей: 

1. О визите вице-президента Джо Байдена в Киев. Радиоведущий с деловитым тоном 
зачитал цитату вице-президента США: «Я общаюсь с Петром Порошенко чаще, чем со своей 
женой. И сегодня я вам говорю о новой помощи на сумму $ 190 млн — для прогресса». 

2. В Крыму в результате обморожения скончался еще один тигренок из местного 
зоопарка. Диктор особенно подчеркивает, что руководитель зоопарка соврал, будто животное 
отравилось, но сотрудники сообщили правдивую версию — тигренок замерз. 

3. Американский журнал Time объявил шорт-лист кандидатов на звание «Человек года». 
Среди претендентов значатся президент России Владимир Путин и лидер группировки 
«Исламское государство» Абу Бакр аль-Багдади. 

Итак, вот три события, которые представляются армянскому радиослушателю, как 
важнейшие за сегодня, тогда как 7 декабря — очередная годовщина Спитакского 
землетрясения, а в придачу следующий день после конституционного референдума. 
Промывка мозгов всему миру американцами уже давно приняла гротескную и чрезвычайно 
циничную форму. Задача демонизации России и ее лидера достигается всеми возможными 
средствами. И то, что тигренок в зоопарке в Крыму замерз из-за провокационных действий 
американских и турецких марионеток, вопрос последний. Как и тот, о чем может дни напролет 
говорить с американцем Байденом президент огромной суверенной страны — Украины. У 
него что, других дел нет? 

Внешняя политика Вашингтона нацелена на создание зон нестабильности под личиной 
демократии и защиты прав человека. Попробуем доказать это на примере той же Украины, 
тем более, что визит Байдена подается всему миру, как акт сострадания и помощи. 

На самом деле, мизерные подачки США официальному Киеву уже ничего не изменят ни 
для Украины, ни для ее многострадального народа. Сотни миллионов долларов в экономику 
Украины без всякого напряжения для своего кармана мог бы инвестировать и лично 
президент-марионетка США Петр Порошенко. В ситуации, в которой оказалась оторванная от 
реальности украинская элита, которую и элитой уже назвать сложно, подачка Байдена 
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позволит еще немного пошиковать в ресторанах Киева и прокатиться лишний раз в 
Европу и Америку, прикупить пару другую новых машин, но реального хода событий не 
изменит. Как и лицемерные увещевания Обамы для всего мира. США добились развала 
Украины. Они взяли под контроль Одессу для проекции влияния на Приднестровье и 
Донбасс. По заслуживающим доверие данным, в настоящее время американские стратеги 
заняты переброской на Украину через порт Одессы исламистов из террористических 
группировок Ближнего Востока, а также турецких радикал-националистов. 

Украина, отказавшаяся в свое время от льготного кредита России в размере $ 15 млрд, 
принимает несколько сот миллионов долларов из фондов США, конечно же, не для того, 
чтобы преодолеть уже надвигающийся рукотворный энергетический коллапс или разруху на 
Донбассе, не для того, чтобы стабилизировать финансовую систему, которая близится к 
дефолту из-за отказа платить по суверенным долгам, а для поддержки инерции власти 
Порошенко, Яценюка и Турчинова — прямых назначенцев США, ведущих Украину на новую 
братоубийственную войну с Россией. При этом новый виток войны будет гораздо более 
ожесточенным, поскольку, благодаря активной сдерживающей Россию политике США, 
киевская хунта получила время и деньги на восстановление боевой мощи и восполнение 
людских ресурсов, в том числе и за счет исламистов с Ближнего Востока. 

Последний визит Джо Байдена — верный признак надвигающейся новой фазы 
обострения ситуации в зоне конфликта в Донбассе. 

Подготовка к новой агрессии против Донбасса со стороны Украины, энергетическая 
блокада Крыма, развиваются параллельными курсами с эскалацией отношений между 
Россией и Турцией. Причем, как и в случае с управляемой извне Украиной, застрельщиком и 
провокатором выступил младший, еще более дерзкий и опасный партнер США — Турция, без 
какого-либо повода сбившая российский военный самолет над территорией другой страны. 
Повода для провокации не нужно, провокация — сама является поводом для дальнейших 
действий. 

Очевидно, что США и их союзники будут использовать все возможности для 
навязывания России чрезмерных расходов и жертв. По большому счету, дозированная 
помощь США Украине означает лишь то, что в Вашингтоне не предполагали и не 
предполагают, что будут нести серьезный финансовый груз с целью стабилизации ситуации 
на Украине. Такой груз, в понимании американцев, должна была нести Россия — ибо Украина 
и украинцы, вне зависимости от того, что говорят Обама, Байден, Порошенко и Яценюк — это 
часть жизни и часть сердца России и русских. И сегодня Путину приходится живьем вырывать 
эту ткань из тела России, отказываться от соблазна в очередной раз протянуть руку дружбы, 
одолжить или простить. Но прощать и помогать тем, кто уже взят под контроль врагом — себе 
же дороже. Поэтому Украина обречена на прозябание, верное скатывание в еще больший 
кризис и хаос. Но именно это и нужно американцам! И именно к этому ведут Украину их 
ставленники в Киеве. 

Украина — хотя и основной фронт борьбы США против России, но не главный для них 
самих. Главные события для Вашингтона разворачиваются на ближневосточной арене. Здесь 
США фактически добились того, к чему изначально стремились — перекройке карты региона, 
уничтожению неконтролируемых режимов и целых государств. Большой Ближний Восток 
находится в стадии проектирования, и активное участие России в этом процессе американцы 
принять не могут. Конфликт Турции с Россией, на который Анкара пошла вполне умышленно, 
поднял градус напряжения в регионе до крайней отметки. В Закавказье и Средней Азии 
переоценивают геополитическую и экономическую ситуацию. Практически все страны региона 
ведут военные приготовления. И широкомасштабного столкновения в обозримой 
перспективе, кажется, не избежать. 

«Правда Путина» пока проигрывает «лжи Обамы», потому что Обама не отвечает за 
свои действия. США не отвечают на тяжелейшие обвинения в том, что без санкции 
международного сообщества они атакуют и уничтожают независимые государства — Ирак, 
Сирия, Ливия. Создают на их месте очаги контролируемого хаоса, который потом 
перекидывают на соседние страны и регионы. США не отвечают за свои «безответственные 
деньги», за то, во что они превращают мировую экономику. США ориентированы на прибыль 
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в геометрической прогрессии, поскольку в такой же прогрессии растет их собственный 
долг. С этой точки зрения Барак Обама олицетворяет безответственную систему, и сам не 
несет никакой ответственности ни за себя, ни за свою страну. Путин в этом смысле является 
антиподом Обамы, поскольку несет на себе тяжелейшую ответственность за всю систему 
власти в России и за Россию, построенную на этой системе. Поэтому он будет и дальше 
говорить только правду. 

На текущей стадии конфликта Россия вынуждена будет очень жестко реагировать на 
каждую новую акцию США и их союзников. Как и в случае с присоединением Крыма, началом 
операции ВКС в Сирии, Россия должна продолжать наносить молниеносные и жесткие ответы 
на каждую новую провокацию. Повышать ставки и ускорять развитие конфликта, поскольку 
«терпеть дальше сложившееся в мире положение невозможно». Тем временем, 
экономическая ситуация в самой РФ будет ухудшаться. В итоге, только консолидация вокруг 
ПРАВДЫ и готовность положить за нее голову спасут Россию. Все ресурсы должны быть 
направлены на усиление ударной силы страны, минимизацию оттока капитала и людских 
ресурсов и расширение зон военного контроля. Война близко. И Россия должна быть готова 
еще раз победить во имя ПРАВДЫ. 

eadaily.com 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 10.12.2015 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 69, 20 ▼ 0, 10 

EUR 75, 56 ▲ 0, 25 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке 

 

 


